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B E S C H L U S S  
 

aus der 9. Sitzung 
des Kreistages 

am Montag, 23.05.2022 
 

 

 
Öffentliche Sitzung 
 

Zu TOP 2. 
Fragestunde 

 
Frage und Zusatzfrage der Abgeordneten Klement (B90/Die Grünen) zur Umsetzung des 
Beschlusses „Fair-Trade-Produkte“ in der Kreistagssitzung am 07.02.2022 
 

1. Inwieweit wurde dieser Beschluss bisher umgesetzt und was ist in Planung? 
2. Wann können wir in unseren Sitzungsräumen mit Getränken aus lokaler und 

ökologischer Produktion oder aus fairem Handel rechnen? 
 
Landrat Schuster verweist darauf, dass sich 76.141 Menschen an Corona infiziert hätten (58.105 
in 2022). Weiter habe man in der Zwischenzeit knapp 3.000 Menschen aus der Ukraine 
aufgenommen und betreut, so dass die Fizz-Cola nicht oben auf der Agenda gestanden habe. Man 
habe alle Kräfte bündeln müssen, um die Aufgaben nach Priorität abzuarbeiten. Dennoch hätten 
bereits zwei Arbeitsgruppensitzungen unter Federführung der Stabstelle Klimaschutz, 
Energiemanagement und Mobilität stattgefunden, die Empfehlungen erarbeiten würden, die über 
die Abteilung Personal, Organisation und Technik an den Kreisausschuss gegeben würden. Er 
rechne damit, in der nächsten oder übernächsten Sitzung andere Produkte anbieten zu können.  
 

 
 




